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EDITORIAL

He adelantado esta editorial que debería publicarse en el próximo número, pues ése
estará dedicado al Curso de Avances en Gastroenterología 2006.

Se termina nuestra función como Editor de la revista Gastroenterología Latinoamerica-
na, luego de dos años en los que el past president de nuestra sociedad tiene asignado este
cargo. Al término de mi labor, he querido resumir nuestro trabajo que se inició con una
disminución de los números anuales con el objeto de mejorar su contenido, para luego
modificar la diagramación haciéndola más amigable y mejorando las fotografías, logran-
do material de alta calidad. Respecto del contenido, incluimos una tema de alto interés
cual fue la Medicina Basada en Evidencias, cuyo objetivo primordial fue la aplicación de
estos conocimientos en el diario quehacer del gastroenterólogo y para ellos tuvimos el
amplio apoyo del grupo de MBE de la Universidad Católica. Así también introdujimos los
temas de relación con otras especialidades, iniciando estas puestas al día con dos capítu-
los dedicados a las enfermedades digestivas y la dermatología, los próximos están progra-
mados para más adelante.

En relación con la difusión, logramos ampliar nuestros horizontes y actualmente, gra-
cias a la colaboración del laboratorio Pharma Investi, llegamos a más de 100 colegas
extranjeros de las distintas sociedades de gastroenterología de Latinoamérica y mantene-
mos las distribución a casi la mayoría de las bibliotecas de hospitales y universidades del
país. Mejoramos la calidad de nuestra revista en la red y traspasamos nuestros archivos a
pdf, para luego completar los números desde el año 2002 al presente. Por otra parte, se
logró confeccionar, junto con el laboratorio Saval, un disco compacto con el volumen del
año 2004, que se distribuyó a los socios en el curso de Avances, lo que se seguirá
efectuando con los próximos volúmenes. Finalmente una vez terminado mi período, se
postulará con la revista para quedar indexada en Scielo-Chile, lo que mejorará nuestra
difusión a nivel mundial. Para terminar, en conjunto con el Dr. Navarrete le hemos
propuesto al Directorio la modificación del nombramiento del Editor, lo que fue aceptado
y nuestra idea es que este cargo lo ocupe un editor estable por un período mayor de 2
años, con el objetivo de proyectar nuestra revista en el tiempo.

Con estas líneas, además quiero agradecer profundamente a todos los socios y no
socios que enviaron sus contribuciones, a los árbitros, a nuestro secretario por ya más de
6 años el Dr. Alex Navarro, a las casas farmacéuticas que nos han apoyado, especialmen-
te a Pharma Investi encargado de su distribución nacional y extranjera, y a laboratorio
Saval por la distribución y confección del CD, a nuestras secretarias y especialmente a
nuestra editora Sra. María Cristina Illanes, que ha sido fundamental en la mejora de
nuestro órgano oficial.

Conjuntamente con el término de mi período como Editor, se cumplen 10 años que soy
miembro del Directorio de nuestra sociedad, he tenido la suerte en esta década de ser
desde un peón más en este trabajo, pasando por la secretaría de Curso de Avances, el
Congreso anual, a la presidencia y actualmente al ser past-presidente y editor de esta
revista. Hemos trabajado con gran entusiasmo y cariño porque nuestra sociedad sea
mejor cada día. La lista de los socios a quien agradecer su apoyo, sus ideas y sus críticas
es muy larga, pero quisiera resumirla en algunos nombres, con quienes compartí gran
parte de estos años. Trabajé y aprendí muchísimo, en primer lugar con tres expresidentes:
Drs. Roque Sáenz, Javier Brahm y Juan Carlos Glasinovic, y posteriormente con equipo
de trabajo durante mi presidencia, representado por los secretarios de cursos y congre-
sos: las Dras. Viviana Albornoz y María Teresa Vergara, y los Drs. Robinson González,
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Alex Navarro y Rodrigo Zapata. Mi reconocimiento de siempre a Diana e Isella que me
han tenido que soportar por estos largos años.

Seguiremos apoyando desde otro ángulo y con la tranquilidad que hicimos lo que más
pudimos por nuestra querida sociedad. No puedo dejar pasar este momento para alentar
a los más jóvenes, para que se integren a la Sociedad, participen en sus actividades,
colaboren con el directorio, sean miembros de él, para que al igual que quien suscribe,
sientan que ese esfuerzo ha valido mucho la pena desde el punto de vista personal, y que
todo lo realizado ha sido en pos de nuestra gran Sociedad Chilena de Gastroenterología.

Dr. Juan Carlos Weitz V.
Editor


